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Ofício nº 047/2023/SEGOV 

Mariana, 01 de março de 2023, 

A Sua Excelência o Senhor 
A 

Vereador Presidente da Câmara Municipal de Mariana PFOÍOCOÍO sobonº to 

EM 06 /Q%l&ô/kv QL 

à&m&u = &(& a 

Assunto: Resposta Requerimento nº 06/2023 

Excelentíssimo Senhor Presidente: 

Repiso, inexistindo, qualquer intervenção da Secretaria de Governo nas 
decisões de cada secretário. 

Sendo assim, ao receber o que foi demandado será imediatamente direcionado 
aos departamentos competentes, dando ciência e requerendo respostas e ou 
informações o quanto antes para encaminhá-las e responder ao requerente/solicitante. Cabe ressaltar que os prazos fixados para respostas aos entes solicitantes, 
devem ser, de acordo com a legislação pátria, respeitados. 



GABINETE DO VEREADOR JOSÉ ANTUNES VIEIRA 
Rua Wenceslau Braz, 18 — Centro — Telefone- 3558-1570 

Smail: vereadorzezinhosalete(Qgmail.com 

Requerimento ne CJ6s/2023 — | CÂMARAMUNICIPAL DEMARIANA | 
Excelentíssimo senhor Protocolo sob nº d A Fernando Sampaio de Castro 

" . Presidente da Câmara Municipal de Mariana EM 2E /:_') H23S/23.05 
P P L Dileto Plenário, PUSTSOATA. E i 

i ? A E AA * é 

O vereador da Cêâmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparada, apresenta a Mesa, que ouvido o Plená rio e após aprovado requer que seja encaminhado cópia do presente ao Chefe do Poder Executivo com cópia para o setor de licitações, Secretaria de Administração e Controladoria para que quando forem lançar o EDITAL DE LICITAÇÃO PARA, TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO, inclua nas rotas a serem atend idas às seguintes localidades: 

º —Subdistritode Constantino 
* Localidadede Gurujanga 
º Subdistritode Paraíso 
º —Subdistritode Margarida Viana 
º — Subdistritode Vargem 

Justificativa: 

Justífica-se tal requerimento uma Vvez que o transporte oúblico de passageiro, chamado PROGRAMA TARIFA ZERO, serviço de transporte que vem atendendo a nossa cidade e foj Prorrogado por mais 6 meses , vem atendendo diversas áreas e essas indicada acima, não estão sendo atendidas de nenhuma forma, deixando a comunidace em dificuldade, portanto, necessário se faz que as incluam no processo licitatório vindouro para que não fiquem à mercê da sorte, o tão sofrido povo daquelas comunidades, frisando-se que é dever do nosso Município servir de maneira adequada todas as localidades no que se refere o transporte público coletivo. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 17 de janeiro de 2033. 

ds 
AG Antunes Vieira 

Vereador - MDB 



MUNICÍPIO DE MARIANA | SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA GUARDA MUNICIPAL/ DEMUTRAN/ DEFESA CIVIL 

Oficio nº 29/2023 

MNariana, 01 de Março de 2023, 

Ão Exmo. Senhor 
Fernando Sampaio Sampaio de Castro 
Presidente da Câmara Municipal 

Assunto: Resposta (faz) 

Em resposta ao requerimento 06/202? que trata da inclusão de novas rotas no processo licitatório Segue informações: 

- O sub distrito de Constantino, Margarida Viana e Paraiso estão com previsão de atendimento no NOvo processo licitatório; 

- O sub distrito de Vargem, incluindo Serra do Carmo e Pombal estão com previsão de atendimento no novo processo licitatório; 

- Em relação a localidade de Guryjanga limitrofe com o Murnicípio de Diogo de Vasconcelos foi feito levantamento técnico sendo descartado baixa demanda de passageiros, 

Atencíosamente, 


